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議 題 

（１）令和３年度事業結果について 

（２）令和４年度事業計画（案）について 

（参考） 

  ・横山地区青少年健全育成協議会事業 

（令和３年度事業結果・令和４年度事業計画案）  

  ・横山地区健康づくり普及員事業  

（令和３年度事業結果・令和４年度事業計画案） 

（３）令和３年度横山公民館運営協議会予算の流用について 

（４）令和４年度横山公民館運営協議会予算（案）について 

（５）相模原市立横山公民館規約の改正について 

（６）青少年指導委員の推薦について（報告） 

（７）青少年部員の減少について 

（８）その他 

    相模原市立横山公民館感謝状贈呈規程に基づく感謝状の贈呈

について 



協 議 の 要 旨 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

（１）令和３年度事業結果について 

   各専門部部長及び事務局から、令和３年度事業結果について報告があった。 

（２）令和４年度事業計画（案）について    

   各専門部部長及び事務局から、令和４年度事業計画（案）について説明があり、 

  原案のとおり承認された。 

    また、参考として北川委員から青少年健全育成協議会事業、内田委員（望月委

員の代理）から健康づくり普及員事業について、令和３年度事業結果及び令和４

年度事業計画案の説明があった。 

（３）令和３年度横山公民館運営協議会予算の流用について 

   事務局から、予算の一部を流用して経年劣化したインクジェットプリンターを

買い替えたい旨の説明があった。 

○今のプリンターはいつ購入したものか。 

●平成２９年に購入し、５年程度経過している。 

○市の予算で購入しないのか。 

●今回購入できれば、ほかの物品を市予算で購入する。 

  反対意見はなく、予算流用は承認された。  

（４）令和４年度横山公民館運営協議会予算（案）について 

○支出予算の「専門部経費」６万円の内訳は。 

●文化部、体育部、青少年部にそれぞれ１万５千円、健康づくり普及員との共催

事業に５千円、その他の共催事業に１万円を予定している。 

  反対意見はなく、予算（案）は承認された。 

（５）相模原市立横山公民館規約の改正について 

   公民館規約にある「協力委員」は青少年部の委員であるため、「青少年部協力委

員」と名称を改正する提案が事務局よりあった。 

○名称を協力委員のままにしておいた方が青少年部に関わらず、どの専門部にも

柔軟に委員を受け入れることができるのではないか。 

○以前、文化部にも「協力委員」があったが、名称を「文化部運営委員」と変更

した経緯があるが、どうなのでしょうか。 

●これまでの経緯も考え、もう少し整理する必要がある。この件については保留

とさせていただく。 

（６）青少年指導委員の推薦について（報告） 

   第３回公民館運営協議会で館長に一任された青少年指導委員の推薦について、

事務局より報告があった。 



 

（７）青少年部員の減少について（前回の運営協議会から継続の議題） 

   事務局から、青少年部員が減少しており例年の方法で事業を実施することが難

しくなっている状況の説明があり、公民館としては、令和４年度は現状で出来

る範囲の事業を実施していきたいと報告があった。また、事務局から出席者に

部員確保に向けた協力の依頼があった。 

○この部員数では事業の実施は難しいのではないか。地区自治会連合会等に協力

を依頼した方が良いのではないか。 

○協力が必要な時は早めに要請してほしい。 

●青少年部会等で人員を検討し、協力が必要であれば早めに依頼させていただきま

す。 

（８）その他 

《相模原市立横山公民館感謝状贈呈規程に基づく感謝状の贈呈について》 

      贈呈対象者については、館長に一任することが承認された。 

 《学校の様子について》  

○コロナの影響で２月に学年閉鎖があった。卒業式に出られなかった生徒がい

たが、これらの生徒には本番さながらに２回目の卒業式を行った。新１年生は

クラスが増える予定。 

○コロナの影響で中学年の学級閉鎖が多かった。卒業式は全員揃って行うことが

できた。コロナ禍でもできることを考えて行っていきたい。 

○３学期は感染者が多く出た。６年生を送る会等はリモートで行った。卒業証書

は全員に渡すことができた。来年度もやり方を工夫していきたい。 

○児童のワクチン接種の状況は把握しているか。 

○把握していない。 

 

 

 

 

 



横山公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 末永 暁子 横山公民館長 議長 出席 

２ 矢部  祥子 横山小学校副校長  出席 

３ 松田 知子 作の口小学校校長  出席 

４ 江戸谷 智章 清新中学校校長  出席 

５ 松岡 史朗 横山小学校ＰＴＡ会長  出席 

６ 山田 由紀枝 清新中学校ＰＴＡ会計  欠席 

７ 吉田 貴亮 横山地区自治会連合会会長  出席 

８ 鈴木 崇 横山地区自治会連合会副会長  欠席 

９ 坂元 俊美 横山地区自治会連合会副会長  出席 

10 髙橋 年廣 横山地区社会福祉協議会長 会計監査 出席 

11 ―  横山地区子ども会育成連絡協議会  ― 

12 長沼 幸江 横山地区老人クラブ連合会長  欠席 

13 北川 春惠 横山地区青少年健全育成協議会長  出席 

14 笹村 幸子 横山公民館利用団体協議会長  出席 

15 森 きん子 横山公民館利用団体協議会副会長 会計 出席 

16 森  保 学識経験者  欠席 

17 小星 雅明 学識経験者  欠席 

18 鳥居 妙子 公募委員  欠席 

19 羽深 シヅカ 公募委員  欠席 

20 川田 美惠子 公募委員  欠席 

21 石川 恭子 横山公民館文化部長 副議長 出席 

22 滝本 和敏 横山公民館体育部長  欠席 

23 鶴山 美紀子 横山公民館青少年部長  出席 

24 佐賀 淳司 横山地区民生委員・児童委員協議会  出席 

25 
望月 敏代  横山地区健康づくり普及員協議会理事代行  欠席 

内田 雅子 （代理出席）  出席 
 


